

SWI

TNI Bersama Rakyat Papua: Mewujudkan Kedamaian dan Percepatan Kesejahteraan di Tanah Cenderawasih

Jurnal Agung - PAPUA.SWI.OR.ID

Nov 4, 2024 - 20:39



[Papua](#)- Dalam semangat kebersamaan dan dedikasi untuk membangun Tanah Cenderawasih, Tentara Nasional Indonesia (TNI) menjalankan tugas mulia untuk mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua. Hal ini diamanatkan oleh Instruksi Presiden Republik Indonesia (Inpres RI) Nomor 9 Tahun 2020, yang menjadi landasan bagi TNI untuk mengoptimalkan pengamanan, membantu pelayanan dasar, dan mendorong komunikasi sosial yang inklusif di Papua. Senin (4/11/2024).

Peran TNI di Papua tak sekadar menjaga keamanan; lebih dari itu, TNI hadir sebagai mitra bagi masyarakat Papua dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif. Kolonel Arh Yogi Nugroho, Dansatgas Media KOOPS HABEMA, menyatakan bahwa stabilitas keamanan di Papua adalah kunci utama agar pembangunan berjalan lancar. Namun, tantangan tak sedikit; gangguan keamanan dari kelompok separatis seperti Organisasi Papua Merdeka (OPM) kerap kali menghambat upaya tersebut.

"Di lapangan, kami selalu mengedepankan pendekatan kemanusiaan. Sebagai contoh, ketika Glen Malcolm Conning, pilot asal Selandia Baru, menjadi korban kekerasan, kami langsung turun untuk mengevakuasi tanpa menunggu permintaan resmi. Ini adalah wujud komitmen kemanusiaan TNI untuk melindungi semua orang yang beraktivitas di Papua," ungkap Kolonel Yogi. Dalam operasi lainnya, TNI juga berhasil membebaskan Kapten Pilot Phillip Mark Mehrrens, yang sebelumnya disandera kelompok OPM.

TNI dan Polri terus bekerja bahu-membahu untuk menjaga kedamaian di Papua. Kolonel Yogi menambahkan, "Keamanan Papua bukan hanya soal menjaga wilayah, tetapi juga mendukung visi besar pembangunan kesejahteraan bagi seluruh rakyat Papua. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat dapat hidup dalam ketenangan, dan pembangunan di Papua dapat berlangsung dengan baik."

Upaya ini mencerminkan dukungan penuh TNI dan Polri terhadap pemerintah dalam mewujudkan Papua yang aman, sejahtera, dan harmonis. Melalui pendekatan inklusif dan responsif, TNI siap mengawal Papua menuju masa depan yang lebih cerah, dimana rakyat dapat menjalankan kehidupan sehari-hari dengan aman dan pembangunan dapat bergerak cepat tanpa hambatan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho